

... nach Guadalupe

SCHAAN – Nach ihrer Rückkehr wurde die Besatzung von Apollo 11 gefragt, ob sie auf dem Mond Gott gesehen hätten? «She is black»; war die Antwort. «... nach Guadalupe» weist die neue Ausstellung im Entree der Stein-Egerta. Helena Becker aus Schaan lotet in ihren Ölpastellen das universelle Motiv schwarzer Madonnen aus. Vernissage und Matinee am Sonntag, den 14. Januar, um 11 Uhr, Erwachsenenbildung Stein-Egerta, Schaan. Einführende Worte: Kristin Schmidt. Cembalo: Maciej Zborowski; Blockflöte: Gerda Rubin. (PD)



Vollgesblatt

DIENSTAG, 9. JANUAR 2007